

Start der Reporter_innen unterwegs!

Am 25. August 2023 haben sich im Café Hueber die neuen Reporter_innen-Teams kennen gelernt und sind in ein neues Projektjahr gestartet.

Die Reporter_innen-Teams sind nun während einem Jahr zusammen unterwegs und erkunden ausgehend von den Interessen der Kinder und Jugendlichen das Quartier. Studierende der Pädagogischen Hochschule Bern (PHBern) begleiten und unterstützen die jungen Reporter_innen bei der Umsetzung ihrer Ideen. So entstehen Berichte und Dokumentationen, Filme, Audio- oder Bildaufnahmen – wie zum Beispiel die nachfolgende Fotoreihe von Nour und Mara.



REPORTER_INNEN
UNTERWEGS

«Reporter_innen unterwegs» ist ein Mentoring-Projekt der Pädagogischen Hochschule PHBern.

Schülerinnen und Schüler schlüpfen in die Rolle von Reporterinnen und Reporter. Sie erkunden in ihrer Freizeit ihr Quartier und führen Interviews, machen kurze Film- oder Fotoreportagen. In Ihrer Arbeit werden sie durch Studierende der PHBern begleitet.

reporterinnenunterwegs.ch



Im Kreis gab es eine kurze Vorstellungsrunde



Auf der Karte suchten alle ihren Wohnort



Anhand eines Steckbriefes lernten sich die Reporter_innen-Teams kennen



Zum Schluss fand ein Apéro zusammen mit den Eltern statt